



Reprueba Armenta postura aristócrata de Creel contra elección de magistrados

Escrito por Arturo Cravioto

Alejandro Armenta, calificó dicha postura de aristocrática, el estar en contra de la elección popular de magistrados del Poder Judicial.

Ante la crítica del presidente de la Cámara de Diputados federal, Santiago Creel, quien se pronunció en contra de la elección popular de magistrados del Poder Judicial, el presidente del Senado Alejandro Armenta, calificó dicha postura de aristocrática, al señalar la importancia de que, al igual del resto de los poderes, los jueces sean designados por la ciudadanía.

Lo anterior, tras la votación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), mediante la cual los magistrados tiraron el llamado Plan B de la Reforma Electoral, por lo que calificó la actitud de los magistrados como contraria a la transformación por la cual los mexicanos votaron en 2018.

En respuesta el Senador por MORENA, reiteró que ahora el Plan C es impulsar una reforma en la que los magistrados del Poder Judicial sean designados por el voto popular en elecciones, lo cual género la respuesta negativa del presidente de la Cámara Baja, el panista Santiago Creel quien señalará que "sería una estupidez" que el Poder Judicial Federal, se ajustase a la democracia.

Por lo que Alejandro Armenta señaló que dicha postura "pereciera la de un Virrey".

"Como todo un aristócrata, como todo un emperador, un hijo de Maximiliano, dijo que democratizar al Poder Judicial era una estupidez; entonces no sé si el que los ciudadanos elijan a una autoridad, se considere una estupidez para él; es una vergüenza, es un diputado, que no fue electo, que fue designado, que no sabe lo que es la democracia".

Por ello, recordó haber presentado una iniciativa de reforma en abril pasado, en la que se plantea la elección de los magistrados durante los periodos electorales Constitucionales y que compitan en la boleta, como lo hace el Presidente de la República, diputados, senadores y alcaldes, la cual aseguró no le costará más al erario y podrá complementar la que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://contraparte.mx/partidos-politicos/56790-reprueba-armenta-postura-arist%C3%B3crata-de-creel-contra-elecci%C3%B3n-de-magistrados.html>